

HANDISPORT > Athlétisme

Dimitri Jozwicki, la tête à Londres

Le jeune sprinteur de la section handisport de Laxou (NAM) va tenter de réaliser, dès ce samedi, les minima pour les Mondiaux sur 100m et 200m.

MEETING INTERNATIONAL DE TALENCE
Ce samedi

Fer de lance, avec la Mosellane Laure Ustaritz (ASSA), de l'athlétisme handisport lorrain, le Nancéien Dimitri Jozwicki va tenter un joli pari ce samedi au Meeting international « Nouvelle-Aquitaine » de Talence : se qualifier pour les Mondiaux IPC (1) de Londres sur ses deux disciplines de prédilection, le 100m et le 200m.

Pour cela, le jeune sprinteur de la section de Laxou (NAM), qui concourt dans la catégorie « IMC » (Infirmitté motrice cérébrale), va devoir s'acquitter de minima fixés à 11"45 sur la ligne droite et 24"30 sur le demi-tour de piste.

Pour Dimitri Jozwicki, autant dire qu'un billet pour la Grande-Bretagne sonnerait comme une petite revanche. Lui qui avait raté sa sélection pour les Europe l'année dernière (en réalisant les minima de l'époque... hors délai).



Dimitri Jozwicki participe ce samedi au Meeting international de Talence.

Ce week-end, en Gironde, Dimitri Jozwicki sera accompagné par deux autres membres de la section laxovienne dirigée par Nicolas Szachszejder : Hervé Keiff (amputé brachial), l'un des meilleurs

français de sa catégorie au lancer du poids, et Christian Lacoite (déficient visuel), qui œuvrera à la longueur.

(1) International Paralympic Committee

ATHLÉTISME >

Nancy, du rouge au noir...



Le président Pierrick Haan a présenté, ce mercredi, le nouveau maillot du NAM (Nancy Athlétisme Métropole). Photo Fred MARVAUX

Alors que, pour beaucoup, le début de la saison de piste n'est plus qu'une question de jours ou de semaines, le NAM (Nancy Athlétisme Métropole) a enterré ce mercredi les derniers vestiges de l'ère "postière". En présentant très officiellement, par la voix de son président Pierrick Haan, son nouveau maillot... et ses nouvelles couleurs ! Exit le rouge et blanc : la tenue qui prévalait depuis déjà quatre décennies (1), vive le noir et vert (flu) !

Testé et approuvé par un mannequin de luxe, le double champion de France Benjamin Choquet, et signé de la marque espagnole Joma, l'objet présente incontestablement une maille de qualité... Doublement floqué du nom du club et de celui de ses cinq sections locales, il a été commandé par les dirigeants nancéiens à 800 exemplaires. Et n'attend plus que l'occasion de se mettre en valeur dans les stades de France et de Navarre !

F.VA

(1) L'occasion de placer ici une savoureuse anecdote. À la fin des années 70, alors que les athlètes de l'ASPTT foulaient les pistes dans leur bel uniforme « rouge et bleu », une erreur dans le traitement d'une commande (concernant des maillots de cross à manches longues) allait changer la donne : « Quand on les a reçus, ils étaient rouge et blanc. Aux couleurs de l'AS Monaco. Mais comme ils nous ont plu, on a retenu l'idée », témoigne Pascal Thiébaud, un futur champion qui attaquait alors ses années juniors...

CYCLISME >

Douleurs intercostales pour Roux

Dimanche dernier pour le début du triptyque ardennais, Anthony Roux a terminé 28^e de l'Amstel Gold Race. Un rang dont beaucoup se contenteraient, qui lui a valu ce commentaire tout en exigence : « Les jambes étaient bonnes. Mais je n'étais tout simplement pas à la hauteur des meilleurs. » Toutefois, les choses se sont gâtées, ce mercredi en Belgique, pour le Thiervillois de la FDJ, à l'occasion du second acte, la 81^e Flèche Wallonne (World Tour). Victime de douleurs intercostales, il a en effet mis pied à terre lors du premier passage au mur de Huy. Reste à savoir si le rouleur de Marc Madiot sera remis pour Liège-Bastogne-Liège, ce dimanche.

EN BREF

TENNIS

Roignot sort avec les honneurs

Le parcours de Shanice Roignot au tournoi européen de Bressuire (12 ans) s'est arrêté ce mercredi. Après trois victoires dont deux obtenues lors des qualifications, la jeune joueuse de Villers/Nancy a calé face à l'une des prétendantes à la victoire finale, la Britannique Ella Mcdonald : 6/4, 6/3.

SI TU ÉTAIS...

Le portrait chinois d'Antony Rigole
Milieu de Jarville

Un joueur

Zinedine Zidane. Un réel bonheur de le voir jouer. Il est celui de ma génération qui m'a le plus impressionné.

Un autre sport

Le handball, je ne rate pas un match de l'équipe de France. Ils sont phénoménaux ! Et je suis complètement fasciné par le poste de gardien dans ce sport. D'ailleurs, quand j'étais petit et que j'ai commencé le foot, je voulais aller dans les buts mais mon père n'a pas voulu (rires).

Un derby

Le clasico Real - Barça. Le must ! D'ailleurs, on y a droit ce week-end.

Un souvenir

Le 16^e de finale de Coupe de France à Picot contre Libourne-Saint-Seurin. C'était notre première épopée, en 2006/2007. On mène 3-2 à dix minutes de la fin des prolongations et puis on craque complètement (défaite 5-3). En plus, je marque trois buts contre une équipe de L2, c'était spécial.

Un stade

Je vais être chauvin, le Vélodrome. L'ambiance y est énorme, surtout depuis qu'il a été refait.

Une bonne table

Aucune en particulier, j'aime bien



alterner. De toute façon, je suis plus fast-food, MacDo ou KFC. Je le sais, ce n'est pas très bon pour un sportif, mais difficile d'y résister...

Un lieu lorrain

La Pépinière pour une petite balade en famille, tranquille...

Un film

Volte-Face avec John Travolta et Nicolas Cage. Et tous les films de Bruce Willis !

Un animal

Sur un terrain de foot, un lion parce que j'aime bien maîtriser les choses et que seule la victoire m'importe. Mais dans la vie privée, on pourrait dire que je me transforme en chat.

Où courir ce week-end ?

Circuit du Saintois, ce dimanche à Vezelize

Élections obligent, le passage au centre de Vezelize sera cette année évité. Ce qui invite les organisateurs à reprendre le tracé de la première édition du circuit avec notamment 143m de dénivelé positif sur la course des As. Au vu des préinscriptions, 150 participants sont espérés pour cette troisième édition.

Organisation : 9h : 11km (6€) ; 5 km (4€) puis courses jeunes. Renseignements au 06.11.89.28.63.

Sap'Trail, ce dimanche à Epinal

Avec plus de 800 coureurs la saison passée, la Sap'Trail a pris son envol pour rejouer sa partition aux abords d'Epinal. Le Bois de la Vierge sera ainsi un terrain commun aux trois parcours dont le 18 km devrait être une nouvelle fois être le plus fréquenté. Guillaume Dussart y remettra d'ailleurs son trophée en jeu.

Organisation : 8h : 10,4 km (10€) ; 9h30 : 18 km (17€) ; 10h30 : 38 km (25€). Renseignement au 06.19.20.12.29.

Foulées de Sainte-Marguerite, annulées

Le passage au centre de Sainte-Marguerite imposant des normes de sécurité particulières en vue des élections a invité les organisateurs à annuler l'édition 2017 des Foulées de Sainte-Marguerite.

votre avis
nous intéresse

La question du jour



Greg Beugnot doit-il rester l'entraîneur du SLUC l'an prochain ?

Votez sur www.estrepubicain.fr

LE MONDE ET LE SPORT

Carnet rose. Elles sont arrivées avec un peu d'avance. Ce dimanche, Zoé et Leila sont venues égayer le quotidien de l'Heillecourtois Thomas Marchal, judoka à l'AJ54 et responsable de la commission sportive de la Ligue du Grand Est. Nos félicitations à l'heureux papa ainsi qu'à la maman, Inès.